



## BUPATI BANGKA TENGAH

### PENGUMUMAN

Nomor : 810/5295/BKPSDMD/2022

### TENTANG

### HASIL VERIFIKASI SANGGAHAN PELAMAR PADA PENERIMAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPP) FORMASI GURU PEMERINTAH KABUPATEN BANGKA TENGAH TAHUN 2022

Berdasarkan Keputusan Bupati Bangka Tengah Nomor : 188.45/793/BKPSDMD/2022 tentang Penetapan Hasil Masa Sanggah Penerimaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPP) Formasi Guru Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah Tahun 2022, dengan ini disampaikan sebagai berikut :

1. Hasil Masa Sanggah Penerimaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPP) Formasi Guru Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah Tahun 2022 **sebagaimana terlampir**, dan/atau dapat diakses dengan cara melakukan *login* melalui website <https://sscasn.bkn.go.id> dengan menggunakan *username* dan *password* yang sama pada saat pendaftaran;
2. Pelamar Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Guru di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah Tahun 2022 yang dinyatakan **Lulus** Seleksi Administrasi, dinyatakan sebagai peserta Seleksi Kompetensi melalui Penilaian Kesesuaian oleh Pengawas, Kepala Sekolah dan Guru Senior pada tanggal **27 s/d 28 November 2022** dan Seleksi Kompetensi melalui Penilaian Kesesuaian oleh Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Dinas Pendidikan pada tanggal **29 November s/d 03 Desember 2022**;
3. Tim Penilai melaksanakan Penilaian melalui Aplikasi Penilaian yang disediakan oleh KEMENDIKBUDRISTEK;
4. Seluruh pengumuman/pemberitahuan yang terkait pelaksanaan seleksi akan disampaikan melalui website [www.bangkatengahkab.go.id](http://www.bangkatengahkab.go.id) dan/atau <https://sscasn.bkn.go.id> dan peserta dihimbau untuk terus aktif mengakses website dimaksud;
5. Bagi pelamar yang memberikan keterangan tidak benar/palsu pada saat pendaftaran, pemberkasan, maupun setelah diangkat sebagai PPP, Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah berhak membatalkan kelulusan serta memberhentikan status sebagai PPP;
6. Keputusan Tim Panselda CASN Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah bersifat **MUTLAK** dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian disampaikan untuk dipedomani.

Koba, 24 November 2022




BUPATI BANGKA TENGAH,

AL GAFRY RAHMAN, S.T.

**PENGUMUMAN HASIL VERIFIKASI SANGGAHAN PELAMAR  
PADA PENERIMAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPP)  
FORMASI GURU  
PEMERINTAH KABUPATEN BANGKA TENGAH TAHUN 2022**

NO	NAMA PELAMAR	JABATAN YANG DILAMAR	JAWABAN SANGGAH	HASIL PENETAPAN MASA SANGGAH	KETERANGAN
1	DESI MAYANG SARI	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
2	IDON ALMUKADAM	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
3	DWI YUNIARTI	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
4	HARDIAN SAPUTRA	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
5	SUNDARI	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
10	RATIKA	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
11	MERI EKA PUTRI	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
12	DEVI YULIANTI	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
13	EKAWATY	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
14	HENDRAMAWAN TARIGAN	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA KRISTEN	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
15	MERY HASTUTI	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
16	ZAKIAH MIFTAHUL JANNAH	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
17	RAS MUTIARA	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
18	SRIDAYANTI ELFIDA	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS
19	WAHYU ASTUTI	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TERIMA.	DITERIMA	LULUS

**BUPATI BANGKA TENGAH,**  
  
**ALCAFRY RAHMAN, S.T.**